
5 Pièces

147 m²

Réf. 5120-5469577

1 630 000 €

Les Houches
Maison à vendre (74310)
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Découvrez  le  charme  d'un  chalet  indépendant  parfaitement  intégré

dans  son  écrin  de  nature.  Ce  chalet  aux  prestations  haut  de  gamme

réparti  sur  3  étages,  pour  une  superficie  habitable  de  175,9  m²

comprend, 4 chambres confortables, chacune avec sa propre salle de

bain  pour  préserver  l'intimité  de  chacun,  un  spacieux  séjour  et  une

cuisine  semi-ouverte  entièrement  équipée.  Après  une  journée  active,

détendez-vous dans le sauna privatif de votre chalet. Vous y admirerez

une  vue  imprenable  sur  les  montagnes  et  bénéficierez  d'une  cave

personnelle, d'un casier à skis et d'un parking intérieur.Le ...

Discover the charm of a detached chalet perfectly integrated into its natural setting.

This top-of-the-range chalet, spread over 3 floors and with a living area of 175,9

sqm,  includes  4  comfortable  bedrooms,  each  with  its  own  bathroom  to  ensure

privacy,  a  spacious  living  room and  a  fully-equipped  semi-open  kitchen.  After  an

active day, relax in your chalet's private sauna. Enjoy breathtaking mountain views,

your own cellar, ski locker and indoor parking.The chalet is sold fully furnished.Les

Granges d'En Haut also offers access to the Deep Nature spa facilities,  subject  to

prior reservation. ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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